



くすの木



R5.5.|| 文責:中平



◆◆◆ 運動会の練習が始まっています ◆◆◆



~運動会スローガン~「TKG 悔いを 残さず限界に 挑戦」T:楽しく K:協力 G:具同

5月28日(日)の運動会に向けて、紅白を 決めたりダンスの振り付けを確認したりと、少 しずつ練習が始まっています。今年度は初め ての5月開催の運動会。色々な段取りが今ま でと違うため戸惑うことも多いですが、失敗を 恐れずに取り組んでいきたいと思います。何 より、子ども達が力強く走っている姿などを見 ると、とても楽しみに感じています。

運動会のスローガンが代表委員会での話合いを経て、左のように決定しました。はじめの「TKG」は T:楽しく K:協力 G:具同の意味だそうです。子ども達はもちろん、保護者、地域のみなさん、教職員みんなが協力して、楽しく気持ちの良い運動会にしたいと思います。

◆◆◆ 晴天の下、四万十川河川敷で春の遠足 ◆◆◆







5月1日(月)、前日までの雨も上がり、晴天の下で春の遠足が行われました。午前中は縦割り班でのレクリエーションを行い、お弁当後は思い思いの遊びを楽しみました。縦割り班のレクリエーションでは、1年生を中心にして班ごとに交流を深めようと、6年生が色々なレクリエーションを考えてくれました。班長の役目をしっかり果たそうとする6年生の姿が素晴らしかったです。四万十市のシンボルでもある赤鉄橋の下、時間いっぱい体を動かし、みんなの笑顔がはじけた時間となりました。

♦♦♦ 4年生がアユの稚魚を放流しました ♦◆◆





5月10日(水)、四万十市農林水産課、四万十市中央漁協のみなさんのご協力により、4年生が四万十川で、アユの放流を体験することができました。当日は晴天に恵まれた他、数日前の雨で四万十川の水量も多く、放流には絶好の条件となりました。子ども達は、アユの稚魚が入ったバケツを手に浅瀬に入り、「元気で生き抜いてね」「いっぱい餌を食べて大きくなってね」など、思い思いの言葉をかけながら放流していました。この放流体験は、4年生が行っている「総合的な学習の時間」の一環として行われるもので、これから一年をかけて四万十川を中心に据え、様々な方向から自然環境について学んでいきます。体験活動を通して興味関心を高めながら、新たな発見や課題を見つけ、それを追求していってほしいと思います。年度末には四万十川博士がたくさん誕生していることを願っています。

◆◆ PTA 役員総会への出席ありがとうございました ◆◆





5月10日(水)、4年ぶりに PTA 役員総会全体会が行われました。それぞれの学級で PTA 役員を引き受けて下さった保護者の方々に、お仕事等でお疲れのところ多数出席していただき、本当にありがとうございました。全体会の後、事業部、文化部、体育部、生活部の 4 つの部会に分かれて、活動内容等を協議していただきました。

今年度は、今までできなかった PTA 行事も行うように計画をしています。それに伴って PTA 役員のみなさんには、ご協力を頂かなければならないことが多くなると思いますが、PTA 活動が活性化し充実していくこは、保護者のみな

さんと学校との連携や保護者のみなさん同士の繋がりが密になり、そのことが子ども達の健やかな成長に必ず繋がることだと思います。みんなで協力しながら取り組んでいきましょう。また、多くの保護者のみなさんが PTA 活動に積極的に参加してくださいますようによろしくお願いします。

令和 5 年度 PTA 執行部 (会計監査) の報告 会計監査を次の2名の方が引き受けてくださいました。 ありがとうございます。よろしくお願いします。

○永木 寛さん ○野町 優さん